SNOWBOARD-WM

# **Der erste Sieg**



Lukas Cimadom (vorne): Der erste Sieg bei der Snowboard-WM geht nach Brixen.

(ep) Die Snowboard-WM am Kreischberg und Ö3 suchten nach einem Rahmenprogramm, einer Co-WM. Alex Angerer und Lukas Cimadom aus Brixen haben dieses Rennen für sich entschieden. Mit einer Luftmatratze.

## ff: Wie sind Sie auf die Idee mit der Luftmatratze gekommen?

Lukas Cimadom: Einen Luftmatratzen-Crosslauf hat es auf der Plose schon zweimal gegeben. Als wir im Radio gehört haben, dass ein Co-Event für die WM gesucht wird, haben wir Videos zusammengeschnitten. Wir waren sicher, dass die Idee einschlägt. Das Event wird bei der WM allerdings ein bisschen abgeändert. Die Teilnehmer fahren durch die Halfpipe. Wegen Schneemangels.

## Wie wurden Sie über Ihren Sieg informiert?

Wir haben gar nicht mehr daran gedacht, es war viel Zeit vergangen. Informiert wurden wir durch einen Anruf und dann auch per Mail. Wir haben uns gefreut, wie viele Vorschläge es insgesamt gegeben hat, wissen wir aber nicht.

#### Was haben Sie gewonnen?

Zwei Übernachtungen und Vip-Tickets für die After-Show-Party.

# Fahren Sie selber auch mit über die Halfpipe?

Nein. Wir fahren aber sicher zur WM und sind auch gerade dabei, ein Team Südtirol aufzustellen.



In der Kellerei Tramin ging das traditionelle Südstern-Jahrestreffen über die Bühne.

**JAHRESTREFFEN** 

# Südsterne feiern in Kellerei Tramin

(ep) Sie leben über die ganze Welt verstreut, in der Weihnachtszeit aber zieht es viele Südsterne in die (alte) Heimat. Nicht wirklich verwunderlich also, dass das Netzwerk der Südtiroler im Ausland immer rund um den Jahreswechsel zu seinem Jahrestreffen lädt. Zum elften Mal mittlerweile. In diesem – ietzt schon vergangenen – Jahr trafen sich die Südsterne in der Kellerei Tramin. 200 Teilnehmer hatten online zugesagt, und viele von ihnen kamen wohl in Begleitung: Mehr als 300 Gäste nahmen am Jahresevent am 28. Dezember teil. Ein Höhepunkt des Abends war die Vorstellung der Südstern-App für das iPhone. Wer diese nutzt, kann herausfinden, ob auch andere Südsterne in seiner Nähe leben. Verliehen wurden auch die Preise für die Südstern-Fotoaktion. Die Teilnehmer sollten sich mit einem blauen "I bin a Südstern"-Schurz in ihrer Stadt fotografieren lassen. Gewonnen hat Christine Zanon mit einem Foto auf dem "Stand-up Paddle" in Dubai vor Elmar Mair mit einem Foto vom "Burning Man Festival" in Black Rock City (USA). Dritter wurde Werner Kofler mit einem Foto vom Klettermassiv Bonistock in Obwalden in der Schweiz.



Katharina Köhler, Klaus Ennemoser, Maria Hanny, Johanna Rastner, Werner Kofler.



Unterhielten sich prächtig: Thomas Mur, Arno Kompatscher, Armin Hilpold.



Adrett: Simon Falser mit Begleitung, Stefanie Zambelli, Landom Grantham.



Bitte lächeln: Vera Großmann, David Calas, Verena Willeit.